
Permanences dans les paroisses : 
 
Rémelfing : Presbytère – 32 rue de l’église 
  Les mardis et mercredis de 16h à 17h 
Wittring : Bureau salle paroissiale 

Les 1er et 3ème vendredis du mois  de 16h à 17h 
 

Neufgrange : Presbytère -29 rue saint Michel 
                      Les mardis de 16h30 à 18h00 
      Les samedis de 9h00 à 11h00 
      03.87.98.07.75 
 
Tous les samedis matins : écoute, confession,  
Rencontre ou sur rendez-vous au : 
- presbytère de Rémelfing (32 rue de l’église) 
     03.87.98.07.10 / 07.54.01.90.53 

 
 

Internet : http://notredamevaldesarre.free.fr 
       www.communauté-saint-joseph.com 

 
 
Mail des paroisses : 
paroissessaintjosephnotredame@gmail.com 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Abbé Louinet GUERRIER 
32 rue de l’église 

57200 REMELFING 
Tél : 03.87.98.07.10 / 07.54.01.90.53 

louinetg@gmail.com 
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              Notre-Dame du Val de Sarre 
                       Dieding – Rémelfing – Sarreinsming – Zetting – Wittring 

               Saint Joseph Sarreguemines-sud 
                    Hambach – Neufgrange – Roth – Woustviller 

Communautés de Paroisses 
 

Pour les demandes d’intentions de messe, 
le chèque est à rédiger à l’ordre de : 

Mense Curiale Neufgrange - Rémelfing 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dieding 

  Hambach 

   Neufgrange 

 Rémelfing 

    Roth Sarreinsming 

   Wittring 

  Woustviller 

  Zetting 

 



Édito 
 

Dieu est là ! 
 
En cette période de dure épreuve, il me paraît important de faire entendre les paroles de 
l’apôtre Paul : « qui nous séparera de l’amour du Christ ? La détresse, l’angoisse, la 
persécution, la faim, le dénuement, le danger, le glaive ? (…) rien ne pourra nous séparer 
de l’amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ, notre Seigneur » (Romains 8, 35-39). Un 
seul mot résume ce passage : l’espérance. 
  
L’espérance chrétienne est notre force pour voir le monde en face, tel qu’il est, sans 
illusion ni compromission, sans pessimisme ni optimisme. Elle est totale confiance dans le 
Seigneur qui nous aime et qui veut notre bien. Si les chemins de Dieu ne sont pas nos 
chemins, comme il est dit dans Isaïe 55,8, notre courage puisé dans la pleine confiance 
que nous avons en lui nous fait continuer notre pèlerinage terrestre. 
 
L’espérance chrétienne n’a rien à voir avec l’optimisme qui s’imagine des issues qui nous 
arrangent à l’aune de notre seul regard humain. Quant au pessimisme, il est l’une des 
armes de l’Adversaire. Il ne faut jamais céder à la désespérance car se présenter en 
victime fait triompher le mal qui voudrait n’être que notre seule légitimité. Notre 
espérance chrétienne ne se nourrit pas d’imagination mais de notre foi et elle 
nécessite notre courage de chaque instant, sachant que nous ne pouvons pas compter sur 
nos seules forces mais sur la puissance de l’Esprit Saint qui rappelle tout ce que Jésus a dit 
et annoncé. 
  
On ne peut vivre sans espérer. Pour la raison très simple que notre existence est distendue 
entre un passé, un présent et un avenir. Nous ne pouvons plus rien sur notre passé, même 
s’il peut être lourd à porter. Le présent est cet instant parfois rempli d’énigmes à résoudre 
et l’avenir est ce sur quoi nous nous projetons. Cet avenir, nous le voulons « meilleur ». À 
la différence des autres êtres, l’homme est un être d’espérance, ouvert sur un ailleurs. Il 
est en tension jusqu’à son unité définitive en Dieu. Cette orientation vers Dieu l’aide à 
vivre sans peur ni impatience, sans récrimination vis-à-vis du monde actuel. L’espérance 
est le signe de la non-clôture du monde présent : elle est l’attente d’un monde autre. Saint 
Augustin illustre cette attente au moyen de nombreuses métaphores, telles que la voie et la 
patrie, la navigation à travers la tempête vers un port tranquille, la lumière céleste, la 
nostalgie de la cité éternelle… Toutes ces métaphores invitent à distinguer entre la 
promesse et l’accomplissement, entre le monde présent et le monde à venir. 
 
Une des erreurs serait de nous laisser paralyser par la peur et de manquer d’espérance. 
Lorsque nous avons l’impression que Dieu se tait, qu’il n’agit pas ou qu’il ne répond pas à 
nos prières. Lorsque la foi semble vide, inutile, une erreur. C’est cela le pire des 
désespoirs, cette absence de Dieu. Jésus nous y accompagne, par amour pour nous, parce 
qu’on ne laisse pas seul celui ou celle qu’on aime, pour que dans l’angoisse même, nous 
sachions que Dieu est là et que l’espérance de son Salut nous aide à avancer dans la 
confiance. 
 

Abbé Louinet GUERRIER, curé 
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Prière du mois 

 

Dieu de Lumière 

Dieu d’Amour, Dieu de Lumière, Dieu de Vie 
tu es comme un phare pour éclairer nos chemins 

pour nous prévenir des récifs dans les tourments du quotidien. 
Il est des jours, Dieu d’Amour 

où, malheureusement, 
nous doutons de ta Lumière… 

Nous vivons alors, petits, rétrécis, 
enfermés en nous-mêmes. 

Pardon, Dieu d’Amour et de clarté 
pour tous ces doutes ! 

Fais grandir notre confiance en Toi, 
en l’autre, en nous-mêmes. 

Ouvre tout grand notre cœur. 
Dissipe les zones d’obscurité, 

ravive en nous l’espérance. 

Donne-nous ta tendresse et ton espérance. 
Ta Lumière est en chacun de nous : 

nous sommes nés pour manifester ta gloire. 
Amen. 
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